

Cogollos Vega acoge la 6ª edición de la carrera de obstáculos 'Samoa Race'

La prueba recorrerá aproximadamente 9 kilómetros de terreno variado, incluyendo zonas urbanas y rurales

miércoles 04 de junio 2025



El diputado, la alcaldesa de Cogollos Vega y los organizadores en la presentación de la carrera

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto a la alcaldesa de Cogollos Vega, Alexandra García, y la organizadora del evento, Pilar Medina, ha presentado la sexta edición de la Samoa Race, que se celebrará el próximo 8 de junio en el municipio de Cogollos Vega. Se trata de una prueba que combina trail y obstáculos al estilo internacional OCR (Obstacle Course Race).

Escobedo ha señalado que “la Samoa Race es una gran oportunidad para disfrutar del deporte y de un entorno espectacular como el que ofrece este municipio. Es una prueba en la que todos, desde los más jóvenes hasta los más veteranos, pueden vivir esta aventura. Está diseñada para desafiar a los deportistas experimentados, pero también para divertir y motivar a aquellos que buscan probar algo nuevo”.

Además, el diputado ha añadido que “pocos eventos combinan deporte, naturaleza y comunidad como lo hace la Samoa Race. Es un desafío que requiere esfuerzo, pero que también ofrece diversión y compañerismo, convirtiéndolo en una experiencia inolvidable para todos los participantes”.

Por su parte, la organizadora del evento, Pilar Medina, ha destacado que “la evolución que ha tenido la prueba ha sido una sorpresa para nosotros. Hemos tenido que ampliar los participantes a 1.000 y esperamos seguir creciendo en los próximos años. Esta carrera cuenta con corredores de la provincia, de toda Andalucía y otros que vienen de todo el territorio nacional”.

La carrera, que tendrá como punto de salida y meta el IES Emilio Muñoz, recorrerá aproximadamente 9 kilómetros de terreno variado, incluyendo zonas urbanas y rurales. En el trayecto, los corredores se enfrentarán a cerca de 30 obstáculos de diferentes características, entre ellos pruebas de equilibrio, fuerza, resistencia, trepa de cuerda, suspensión, memoria y desafíos acuáticos.

La competición está abierta a participantes con edades comprendidas entre los 14 y los 75 años. Los menores de 14 años que tengan al menos 12 años podrán competir en la categoría popular por grupos, siempre y cuando vayan acompañados por un tutor legal. Asimismo, se exige la aceptación de un descargo de responsabilidad y declaración física, así como la autorización parental en los casos necesarios.

La prueba, considerada una de las más exigentes de su tipo en la provincia, estará completamente señalizada y cerrada al tráfico para garantizar la seguridad de los participantes. Los interesados pueden obtener información sobre horarios, reglamento y medidas de seguridad en [la página web oficial del evento](#).